

**\*\*Klasse 3b sendet live: Ein unvergessliches Radioprojekt\*\***

Gundelsheim - Die Klasse 3b der Grundschule Gundelsheim hat kürzlich mit einem einzigartigen Radioprojekt für Begeisterung gesorgt. Unter der Leitung von Herrn Ziegler, dem Vater einer Schülerin und ehemaligen Radiomoderator bei Radio Galaxy, entstand eine zweistündige Live-Radiosendung direkt aus dem Klassenzimmer. Unterstützt durch die technische Begleitung von Herrn Patrick Sumner und Herrn Peter Svec, baute Herr Ziegler ein professionelles Radiostudio auf, das auch unter realen Bedingungen so betrieben wird.

Die Sendung, die über einen verschlüsselten Internetlink live von den Eltern verfolgt werden konnte, bot eine breite Palette an Themen. Die Kinder berichteten unter anderem über das Event "Bamberg zaubert", aktuelle Verkehrsnachrichten, die Olympischen Spiele, Witze, die Fußball-Europameisterschaft und die Sängerin Nina Chuba. Musikalisch untermalt wurde das Programm mit Liedern aus der "Spotify 3b Playlist", die die Schülerinnen und Schüler über das gesamte Schuljahr hinweg mit ihren Lieblingsliedern gefüllt hatten.

Ein emotionaler Höhepunkt war das Live-Telefonat mit einer Klassenkameradin, die sich derzeit auf Reha befindet. Ebenso spannend war das Gespräch mit der Lehrerin Frau Schönberger, die sich telefonisch den "Entweder-oder"-Fragen der Kinder stellte. Besonders rührend wurde es, als die Schülerinnen und Schüler eine Lobeshymne an ihre Klassenlehrerin Frau Lauterbach richteten, die für ihr Engagement und ihre Unterstützung während des gesamten Schuljahres gewürdigt wurde. Diese Worte brachten Frau Lauterbach zu Tränen.

Die Sendung enthielt auch andere radio-typische Elemente wie wichtige Hinweise zum Wetter und Tipps zum Schutz vor Hitze, die für die Hörerinnen und Hörer nützlich waren. Über einen Live-Chat konnten die Eltern sich aktiv beteiligen und Fragen an die jungen Moderatorinnen und Moderatoren stellen.

Dieses Radioprojekt ist ein herausragendes Beispiel für die hervorragende Zusammenarbeit zwischen Elternschaft und Schule. Ein besonderer Dank gilt Herrn Ziegler, der durch sein Engagement und seine Erfahrung dieses unvergessliche Erlebnis möglich gemacht hat.

Als Erinnerung an dieses besondere Projekt und zur Stärkung des Gruppengefühls erhielten die Kinder jeweils ein T-Shirt und eine Tasse mit dem speziell für das Projekt entworfenen Logos. Die Live-Radiosendung bleibt als Höhepunkt des Schuljahres in Erinnerung und zeigt, wie viel durch Zusammenarbeit und Kreativität erreicht werden kann.

L. Lauterbach

